

西志和農園だより

社会福祉法人 広島県同胞援護財団
 障害者支援施設 西志和農園
 〒739-0267
 広島県東広島市志和町別府
 10184-29
 TEL 082-433-2220
 FAX 082-433-2221
 HP アドレス
<http://www.dohen.or.jp/intro/handicaped/nishishiwa01/>
 ブログアドレス
<http://nishishiwa.blog.fc2.com/>

中部地区 親善球技大会



今年も皆さんが楽しみにされている中部地区の親善球技大会が四月二十七日に東広島運動公園でおこなわれました。農園からは、職員合わせて四十六名が参加しました。皆さん「今年は絶対一位になって賞状をもらうけんね！」と気合十分。皆さん得意競技であるフライングディスク・ボッチャ・グラウンドゴルフの三種目に参加しました。

一ヶ月以上前から日中活動として取り組み、本番に力が発揮できるよう練習を重ねてきました。練習の成果はもちろんだが、他の競技に参加していた皆さんの応援もあり、六人制ボッチャ団体の部で優勝、フライングディスク個人の部で入賞をすることが出来ました。どの競技でも勝ち上がる度に相手も手強くなり、「あの球狙ったらいいんかね?」「どうやったら勝てるかね?」とチーム内で積極的に作戦会議をおこなう姿が印象的でした。応援してくださった皆さんも「がんばれー!」「やったー!」と一緒に盛り上がり、どのチームにも負けない声援を送ってくれました。

五月二十四日にさわやかドライブでマツダスタジアムに行きました。今年は五年ぶりに皆さんと生の試合を観戦してきました。皆さんは当日の朝からカープグッズを身に着け、応援の準備をして農園を出発しました。スタジアムに到着し試合が始まると、夢中になって試合を観る人や、大きな声を出して全力で応援する人、球場内の売店で買った風食をおいしそうに食べる人等、皆さんマツダスタジアムで楽しい時間を過ごしました。今年度は、もみじ饅頭作りの体験等、様々な外出行事を計画しています。皆さんにとって楽しいお出かけが出来るよう、職員も一緒に楽しんでいこうと思います。

さわやかドライブ



園内食事会



近年、高齢になり外出行事に参加することが難しくなってきた方が増えてきました。そんな方にも園内で楽しく過ごして頂けるよう、いつもと違った環境で食事をして頂く「園内食事会」を四月二十四日におこないました。

この取り組みは昨年度から実施しており、今回で二度目の開催となりました。当日、参加された皆さんは飾り付けされた会場を見て目をキラキラさせていました。メインである食事は、いつもよりも豪華なお弁当を用意し、非日常を感じていただけよう配慮しました。皆さん食事中も笑顔が多く、和やかな雰囲気となりました。

これからも皆さんの体調に合わせた行事を企画し、日々楽しく過ごせるように尽力していきます。

記 東久保 邦夫



屋外活動



西志和農園の皆さんが、気持ちよく生活を送ることが出来るように、施設的环境整備を目的として、一年を通し畑や花壇の整備を皆さんと一緒にこなしています。活動としては除草作

相談支援事業



業や花・野菜の苗の植え付け等を主におこなっています。家族の方、園に来訪された方にも「綺麗ですね。」と嬉しい声を掛けていただくことも多く、活動の励みになっています。最近では、玉ねぎの収穫やサツマイモの植え付け準備等をおこなったり、敷地内の美化活動としてインパチエンス等の花を植え、先日素敵な花壇が完成しました。

記 友貞 浩三

西志和農園では、平成二十五年より「相談支援」という事業を運営しています。

「相談支援事業」では、障がいをお持ちの方の「こんな生活をしたい」という想いや、生活上困難に感じておられる点についてお話を聞き、それらを解決するために必要な福祉サービスの紹介や、利用に至るまでの手続き等のお手伝いをおこなっています。またその際には「サービス等利用計画」という計画書を作成し、国や市の規定の期間において振り返り(モニタリング)を行うことで、常に本人様の想いや願い(ニーズ)にあわせた計画になるよう作り直しをおこなっています。

事業の運営を開始して六年が経過しました。当初の計画時と比べ状態に変化が見られている方もおられます。皆さんの生活がより良いものとなるように、日々を笑顔で過ごせるように、裏方ではありますが縁の下の力持ちとして尽力して参ります。

記 兵頭 孝明



記 佐々野 雅彦



記 久保 侑生

2019年4月～
2019年6月
までの行事だよ！

日帰り旅行 5/17

いちご狩り 4/12



通所ドライブ 6/12



ホテルグランヴィアであなご飯を食べました

そのまま食べてみたり、ひつまぶしにして食べてみたり！色んな食べ方がありました！

甘くておいしいイチゴ！



たくさん食べてお腹いっぱい！！



賀茂ボウルへ行きました

4月にはきれいな桜が咲きました！お昼休みにパシャリ☆



豪華な食事の後は、ビンゴゲームで盛り上がりました！

一泊旅行 6/24～6/25



プリンスホテルに泊まりました



かんぱーい！！



1層様
道上地区様
・カットハウス舞夢
八幡原 ひとみ 様
ありがとうございました！

苦情結果報告
平成三十一年 四月
～令和一年六月
苦情件数 ○件



西志和農園ブログ
日々の生活の様子や行事・外出などについて、月に一度更新をしています。
是非ご覧ください！



みてね！！